

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Cinq bourses de 30'000 francs pour des projets musicaux

**Le Département de la jeunesse de la formation et de la culture (DFJC) a décidé d'attribuer une bourse d'un montant de 30'000 francs à cinq projets musicaux vaudois sur une période de deux années, 2019 et 2020. Ces montants permettront à Yillian Canizares, Sandor, The TWO, Emilie Zoé et Ensemble baBel de poursuivre et de développer leurs projets musicaux et leur carrière artistique.**

En mars 2019, le Service des affaires culturelles (SERAC) a mis au concours plusieurs bourses pour des projets musicaux afin d'offrir à des artistes, ou des groupes d'artistes vaudois, la possibilité d'élaborer de nouvelles créations musicales. Cette mise au concours est dotée d'un montant total de 150'000.- pour 2019 et 2020. Le soutien du Canton de Vaud vise à aider à la diffusion sur le plan national, voire international, de leurs projets. Il peut aussi permettre de mener un ou plusieurs projets d'envergure sur une période de deux ans. Un jury constitué des membres de la sous-commission « musique » du Fonds cantonal des activités culturelles s'est réuni début juin pour examiner les dossiers et a retenu à l'unanimité cinq projets émanant d'artistes talentueux, connus ou en devenir. Ils recevront donc chacun 15'000 francs par année.

- Yillian Canizares, musicienne et chanteuse confirmée, elle obtient un soutien pour la production et la mise sur le marché de son nouvel album « ERZULIE » ainsi qu'un soutien pour la tournée nationale et internationale qui suivra.
- Sandor, jeune auteure interprète, bénéficie d'une aide pour développer et consolider sa présence en Suisse comme à l'étranger et pour la diffusion de son premier album au travers de concerts, avec un effort particulier porté sur la promotion auprès des médias.
- The TWO, duo voix et guitare obtient un soutien pour concrétiser un nouvel album qui fait appel à une collaboration artistique internationale. Ce duo devrait ainsi s'ancrer plus solidement dans le milieu musical au-delà des frontières helvétiques.
- Emilie Zoé, jeune chanteuse et compositrice, dispose d'une aide pour sortir son troisième album. Elle est entourée d'une équipe artistique capable de porter son nouveau projet par le biais de résidences et de concerts, en Suisse et à l'étranger.

· Ensemble baBel, cet ensemble de musiciens va pouvoir, grâce à cette aide, développer une vingtaine de concerts et de créations avec différents partenaires dans de nombreux lieux en Suisse et à l'étranger.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 21 juin 2019

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DCIRH, Nicolas Gyger, responsable section encouragement à la culture, Service des affaires culturelles, [nicolas.gyger\(at\)vd.ch](mailto:nicolas.gyger(at)vd.ch)